

ブラジル移住
100年

鳥取県人苦闘の歩み

13

平井 伸治
六月二十一日、サン
パウロ市内のサンバ会
場にて、皇太子殿下ご
臨席の下でブラジル日
本移民百周年記念式祭
典が挙行され、私も出
席させていただきまし
た。皇太子殿下は祭典
でのお言葉の中で、「日
系人の皆さんのがんば
りとわだるアラジルでの地
道な努力への敬意と日

たって日本人移住者が
築いてきた信用が、こ
の言葉に裏付けられてい
ます。慣れない気候風
土、低賃金での重労働、
第二次世界大戦中の排
斥。「ジャボネース
・ガランチード」がブ
ラジル語として定着す
るまでに、「どれだけの
汗と涙の苦難の歴史が
あったことでしょう
か。」
アーチー・マーティン
氏によると、「鳥取の
歴史は、鳥取の歴史
そのものだ」といふ程
に、鳥取の歴史は、鳥
取の歴史そのものだ。
鳥取県人会をはじめと
するアラジルからの参
加者三百人にまいり、
竹内功鳥取市長、民間
訪問団などの方々とど
もに私も参加させてい
ただきました。鳥取の
踊りが、日本からこれ

した。今から八十年前に倉吉市から移されたこの一家ですが、今はお母国日本、母県鳥取との絆を持ち続けているといふ切実な気持ちが伝わってまいりました。

(鳥取県知事)
(おわり)

県人会との絆大切に

本人移住者を温かく受け入れてきたブラジル政府およびアラジル国民への感謝を忘れず、いつことを希望します」と述べられました。

私は今回の訪問で、アラジルには日本人や日系人を表すに「ジヤボネース・ガランチード」という言葉があることを知りました。

「信用できる日本人」という意味です。責任は必ず守る、責任は必ず果たす。百年にわ

次の100年に向けて



サンパウロ市にあるブラジル・鳥取交流センターで開かれたブラジル日本移民百周年記念祝賀会（ブラジル鳥取県人会主催）であいさつする平井知事＝6月22日

広がる「鳥取」を実感

高めつつあるアラジルに、鳥取に思いを寄せてくれる友人がたくさんいるのは心強いことではないでしょうか。県人会の会員は三百八十家庭を数え、本県の在外県人会では最大です。「鳥取村」として知られる第二アリアンサ移住地でも、鳥取に親しみを抱いてくださっている大勢の方に迎えられました。

県人移住者のご子孫の中には、鳥取を見たことがない方も多くいらっしゃいます。彼ら

ほど離れた場所で静かに広がりつある」とに、大変感激いたしました。

県人会の皆さんのお

ブラジルは、いわゆるBRICs（アリックス）の一角を占める新興工業国です。四国の経済をけん引するの

が祖先の生まれ育った地を訪れ、鳥取の若者と世界の未来のために語り合い、協力し合う

一。次の百年に向け、日本とブラジルの交流の中核となるであろう県人会との計を深めていくことの大切さをあらためて確信し、私はブラジルを後にしました。

ソリンスタンドでも自動車燃料としてアルコールが売られています。た。ブラジル南部沖の大西洋では、世界有数の油田の存在が確認されています。今年一月期比で5・8%増を記録しています。

国際社会での地位を高めつつあるアラジルに、鳥取に思いを寄せてくれる友人がたくさんいるのは心強いことではないでしょうか。県人会の会員は三百八十家庭を数え、本

県の在外県人会では最大です。「鳥取村」として知られる第二アリアンサ移住地でも、鳥取に親しみを抱いてくださっている大勢の方に迎えられました。